



**CON ESTUDIANTES AL CENTRO
 DEL PROCESO EDUCATIVO**
**UNIVERSIDAD
 SANTO TOMÁS
 ACTUALIZA
 SU MODELO
 DE FORMACIÓN**



PUBLIRREPORTAJE

SANTO TOMÁS LA RED TRANSFORMADORA DE CHILE

En línea con su compromiso de formar personas con las competencias necesarias para transformar sus vidas e impactar positivamente en sus entornos, la Universidad Santo Tomás actualizó su Modelo de Formación, que representa el principal marco de referencia del proceso formativo de cada programa académico de pre y postgrado de la institución.

La Formación Integral, Centralidad en los y las Estudiantes y la Orientación al Logro de Aprendizajes, son los tres ejes del Modelo de Formación, que guía el quehacer educativo en concordancia con la misión, visión y valores institucionales y fortalece la contribución de la Universidad al desarrollo sostenible del país.

Estos ejes permean y se expresan en la cultura de la comunidad académica orientada a formar personas integrales y lograr aprendizajes significativos y profundos, poniendo a los y las estudiantes en el centro de toda la gestión institucional, experiencia académica y trabajo cotidiano en el apoyo, orientación y acompañamiento estudiantil.

"Nuestro Modelo de Formación se actualizó con el fin de alcanzar nuestro propósito en medio de esta cuarta revolución industrial, donde las personas se preparan para un mundo que será distinto al que conocemos hoy. En este camino, todos los programas de estudios de pre y postgrado aspiran a potenciar las capacidades que nos distinguen como seres humanos y responder con flexibilidad y pertinencia a los requerimientos que vayan surgiendo en los distintos ámbitos disciplinares", señaló Claudia Peirano, Rectora Nacional de la Universidad Santo Tomás.

